



Suman 8 los alcaldes bajo investigación

Por Alan Gallegos

alan.gallegos@razon.com.mx

EL DELEGADO en Morelos de la Fiscalía General de la República (FGR), Hugo Manuel Bello Ocampo, informó que, al momento, seis ediles de la identidad son investigados, aunque no dio más detalles.

El funcionario precisó a medios de información que los expedientes correspondientes están abiertos y en proceso, por lo cual se reservó los nombres de los alcaldes y los municipios involucrados en presuntos hechos delictivos. El único dato que proporcionó es que se trata de funcionarios de administraciones actuales.

**EL
TIP**

LA FISCALÍA de Morelos reportó a *Infobae* que durante la gestión de Cuauhtémoc Blanco Bravo registró la presencia de 55 grupos criminales en la entidad.

Estos servidores se suman a los alcaldes de Cuautla, Jesús Corona, y de Atlahucan, Agustín Toledano, a quienes la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada, de la Fiscalía

General de la República, indaga por su presunta reunión con el líder del Cártel de Sinaloa en la entidad, identificado como Júpiter Araujo Bernard, alias *El Barbas*.

Respecto a este asunto, Bello Ocampo mencionó que, si bien las autoridades federales son las que llevan las investigaciones, desde Morelos no se descarta que haya cooperación si así se requiere.

El funcionario además reiteró el llamado a los propios ediles para que, en caso de ser víctimas de extorsión o amenazas, presenten las denuncias correspondientes.

“Si hay algunos asuntos en trámite, sí (alcaldes recientes), pero obviamente ustedes lo van a entender muy bien, es información que tiene que tener reserva y secrecía... No hay muchos, pero sí debe haber media docena”, señaló el delegado a medios.

De acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en 2019, la fiscalía de Morelos abrió 51 carpetas de investigación por presuntos delitos cometidos por servidores públicos.

493

Delitos por narcomenudeo registró la fiscalía local en 2024